vie présente dans la chair, JE LA VIS DANS LA FOÎ AU FILS DE DIEU, qui m'a aimé et qui s'est livré lui-même pour moi.» – Galates 2.20

Lorsque, par le baptême, je m'identifie à la crucifixion du Christ, j'invite une puissance infinie à faire sa demeure en moi, car «le Christ vit en moi».

Pour éveiller en vous la volonté de vous abandonner complètement à Jésus-Christ, tournez-vous vers lui et contemplez-le sur la croix. Ne cherchez pas à stimuler votre volonté en regardant le péché qui vous menace ; n'étudiez pas non plus votre passé coupable en vous lamentant. Non, regardez à Jésus! Si vous vous attardez sur sa vie dans une attitude de prière, vous serez inspiré. Après avoir admiré l'offrande pleine de grâce et de courage faite par le Christ sur le Calvaire, vous vous sentirez solidaire avec lui. Vous vous exclamerez: «Par la puissance de la croix, je déclare être mort à mes anciennes pratiques et vouloir me tourner vers Dieu. Je prends position pour

le Christ. A partir de maintenant, je vais vivre "dans la foi au Fils de Dieu, qui m'a aimé et qui s'est livré lui-même pour moi".»

En nous branchant sur la puissance renfermée dans la mort et la résurrection du Sauveur, nous verrons ses qualités remplacer de plus en plus nos vieilles habitudes:

«Si quelqu'un est EN CHRIST, il est UNE NOUVELLE CRÉATURE. Les CHOSES ANCIENNES sont passées; voici TOUTES CHOSES sont devenues NOUVELLES. Et tout cela vient de Dieu, qui nous a réconciliés avec lui par Christ. » - 2 Corinthiens 5.17,18

DÉCOUVERTE ♦ GUIDE 19